

**Schriftliche Anfrage betreffend Altersdiskriminierung durch Vorgesetzte**

25.5246.01

Etwas mehr als ein Drittel der Berufstätigen über 50 Jahre wurde schon einmal aufgrund des Alters diskriminiert. Männer über 50 Jahre brauchen sich beim Kanton gar nicht als Gärtner oder Putzkraft bewerben, sie werden alle wegen dem Alter abgelehnt.

Die berufserfahrenen Silver Worker sind eine wertvolle Ressource für den Kanton gegen den Fachkräftemangel.

1. Wie viele Menschen wurden in den letzten fünf Jahren beim Kanton Basel-Stadt eingestellt, die über 50 Jahre sind?
2. Wie viele Menschen arbeiten beim Kanton Basel-Stadt auch nach dem Pensionierungs-Alter noch weiter?
3. Mit welchem Alter wird eine Frau beim Kanton Basel-Stadt pensioniert?
4. Mit welchem Alter wird ein Mann beim Kanton Basel-Stadt pensioniert?
5. Gibt es beim Kanton Basel-Stadt schon Sensibilisierungsschulungen, die das Bewusstsein für die Thematik der älteren Arbeitnehmer schulen?

Eric Weber